
Réunion du Comité d’école consultatif de Beaubassin
Ordre du jour

19 novembre 2024, 18h45

Présences: Linda Habib, Rita Basil, Paméla Morin, Nathalie Langlois, Nicole,
Nathalie Costello

1. Bienvenue, Présences

2. Adoption de l’ordre du jour
Pamela adopte et Linda seconde

3. Adoption du procès-verbal
Nathalie L. adopte et Linda seconde

4. Suivi de la dernière réunion
Les achats ont été faits pour le matériel pour que les enseignants apportent leurs
élèves dehors.

5. Compte rendu sur le plan d’amélioration de l’école (3 objectifs):
But de construction identitaire:

But pratiques pédagogiques :

But de bien-être:
Le suivi n’est pas fait puisque le PRÉ n’a pas été mis à jour car la journée de travail du
comité d’innovation pédagogique et du soutien aux élèves à dû être annulée à cause du
manque de suppléance.

6. Affaires courantes:
-le surtaxe:

-le budget

7. Événements scolaires passés/Rapport de la direction

-Politique sur l’alimentation et nutrition dans les écoles

Nicole fait le résumé de la nouvelle politique de l’alimentation dans les écoles.

-Résultats des testes de littératie et numératie de 3ème année



Mme. Nathalie a présenté les résultats des élèves en 4ème année qui étaient en
3ème année de l’année passée. Chaque parent a reçu des résultats détaillés sur
leur enfant. Les enseignants de ressources ont comparé les résultats des élèves
pour être sûr que les enfants qui ont besoin des ressources les aient.

-Difficulté de recrutement des enseignants

L’école a quelques postes à combler; 2 depuis le mois de septembre et 2 après
noël. Beaubassin c’est un exemple d'une école avec cette difficulté autour de la
province.

8. Affaires nouvelles
-Lettre d’entente et règlements. La lettre fut présentée et signée.

9. Commentaires
Aucun commentaires

10.Date et heure de la prochaine réunion

Prochaine réunion le 21 janvier à 18h45

11. Ajournement

https://meet.google.com/ysw-evha-mhh
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